



Fiscalía contra la Corrupción realizó diligencia ocular en proyecto Puento Belice II

Explora una nueva experiencia y dimensión de sabor con Toztecás



Últimas noticias

Presidenta en Funciones, Karin Herrera intensifica labores por incendios forestales





Presidenta en Funciones, Karin Herrera intensifica labores por incendios forestales

Desde temprana hora de este 23 de febrero, se conoció de la reanudación de labores de rescate de los cuerpos de socorro y el Ejército de Guatemala. También la iniciativa privada a través del Aeroclub se hizo presente para contribuir a combatir el incendio forestal del volcán de Agua, aunque a nivel nacional hay por lo menos 22 según explicaron autoridades.



A través de la coordinación interinstitucional se estableció la solicitud para ayuda internacional a Estados Unidos, México, Honduras, China-Taiwán, explicó Herrera.

Aunque la ayuda no ha cesado, en este momento si se solicitó para combatir los incendios forestales, principalmente porque los equipos de protección personal para las cuadrillas que se han incrementado en los últimos días, no se pueden adquirir en el país, porque no las venden.

Herrera, manifestó que, a través de las donaciones internacionales, se recibirán equipos de protección que ya están en Puerto Quetzal, gracias a Estados Unidos.

Con relación a la estrategia para combatir un incendio forestal, el ministro de la Defensa, Henry Sáenz, indicó que a las 6 pm se hace un briefing de lo que se trabajó en el día y allí se determina hacia dónde va el fuego, cuánto ha avanzado, cuánto han progresado en el control entre otros detalles y al día siguiente, ya se pueden dar datos exactos.

Según la Secretaria Ejecutiva de la CONRED, Claudinne Ugalde, es muy difícil, no tenemos bomberos forenses que puedan determinar las causas reales. Se hace una rosa y se sale de control y provocó un incendio. Que como estamos en temporada de huracanes. Si tienen que realizar un fuego para el cultivo, que traten de controlarlo.

Atender un incendio forestal es algo que se tiene que hacer desde el punto de vista certificado, aseguró Saenz.

Es indispensable que el que atienda la emergencia tenga sus capacidades y calidades como lo hacen los brigadistas, porque si lo hacen sin estar en preparados solo ponen en riesgo su vida y la de los brigadistas, concluyó Saenz.



Es interesante, resaltar que, por segundo día consecutivo, la Presidenta en Funciones, se hizo presente a volcán de Fuego.

Migración e INGUAT preparan acciones por Semana Santa



En vísperas de la Semana Santa, una de las celebraciones más importantes en Guatemala, el Instituto Guatemalteco de Migración (IGM), ha iniciado las coordinaciones con el Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT), con el fin de implementar acciones que garanticen una experiencia turística segura y agradable para todos los visitantes.

La Subdirectora de INGUAT, Ericka Guillermo, sostuvo una reunión con el Director General de IGM, Stuard Rodríguez en donde llegaron acuerdos importantes, considerando también el traslado oportuno de datos para la toma de decisiones.



La seguridad de los controles migratorios de los visitantes será de máxima prioridad. Durante la Semana Santa, se estará implementando un plan de contingencia para garantizar que los turistas realicen sus controles de manera ágil, aseguró Rodríguez.

Tanto el IGM como INGUAT han mostrado su interés por apoyar el turismo y promover acciones que contribuyan a que el sector pueda generar más oportunidades a nivel nacional.



Mago de Oz en Guatemala

Acompaña y disfruta de los mejores temas en voz de Mago de Oz, "Luna de Sangre, Molinos de Viento, Fiesta Pagana", entre otros. VIP Q825 y Preferencia Q425

Parque de la Industria, salón 8

10 de mayo de 2024

Entradas en www.todoticket.com



Explora una nueva experiencia y dimensión de sabor con Toztecás

Una marca disruptiva, que trae momentos llenos de recuerdos y experiencias para las diferentes generaciones, ahora se ha innovado para adaptarse a los jóvenes que buscan experiencias únicas y llenas de sabor.

Productos Alimenticios DIANA, el experto en los sabores que les gustan a los jóvenes centroamericanos, lanza en Guatemala Toztecás, su más reciente innovación de snacks con sabores intensos y texturas que invitan a explorar la “dimensión sin límites”, un espacio donde se rompen las barreras del sabor, perfecta para todos los que buscan nuevas experiencias sin límites.

Toztecás se reinventa y llega al mercado guatemalteco con un atrevido y moderno empaque, presentando nuevas opciones de snacks con crunch y sabores intensos con una deliciosa combinación ácido-picante. Las nuevas generaciones ahora pueden vivir experiencias que encenderán sus antojos y estimularán sus sentidos, invitando a retar al paladar con sensaciones intensas que los llevarán a otra dimensión, convirtiéndose en la compañía perfecta para disfrutar en los momentos más intensos, ya sea sólo o con los amigos.

“En DIANA sabemos que a los guatemaltecos les encanta explorar y experimentar, por eso decidimos crear nuevos sabores y texturas inspirados en ese espíritu aventurero para romper la rutina y convertir un momento de monotonía en una experiencia de otra dimensión. Toztecás es el compañero perfecto para tu diversión”, expresó Daniela Díaz, directora de Mercadeo de DIANA.



Para romper la rutina y la monotonía con el match perfecto, Toztecás presenta cuatro opciones de sabores intensos que encenderán esos antojos:

- Toztecás Fire Spots: tortilla crunch con un sabor ácido-picante
- Toztecás Fire Pops: crunch con un toque ácido-picante
- Toztecás Wild Shots: maní con cobertura picante Crunch
- Toztecás Wild Drops: gomitas con sabor a frutas y un toque picante



“Queremos acompañar los mejores momentos de nuestros consumidores, por eso hemos estado estudiando los gustos y preferencias de los más jóvenes”, comentó Dalia Reyes, Gerente de Marca de Toztecás. “Gracias a esto identificamos que ellos buscan experimentar, y explorar nuevos sabores y crear experiencias para disfrutar de sus actividades. Además, nuestra marca fue co-creada con un grupo de esta generación de varios países de Centroamérica, por lo que estamos seguros de que es la marca y producto perfectos para ellos”.

Con la innovación que se realizó con las Wild Drops, Toztecás se posiciona como pionera en el mercado al ofrecer a sus consumidores una gomita frutal con un toque de picante.

Los nuevos Toztecás son la mejor excusa para juntarse con amigos o simplemente para acompañar la hora de los videojuegos y disfrutar de los streamers favoritos. Es la opción ideal que invita a explorar y experimentar, rompiendo las barreras del sabor, la diversión y la experiencia. Ya se encuentran disponibles en tiendas, supermercados y centros de conveniencia a un precio insuperable.

Descubre una nueva dimensión de sabor junto a Toztecás en Instagram @toztecás

Acerca de Diana: productos Alimenticios DIANA es una empresa de origen salvadoreño fundada en el año 1951. Desde hace 71 años, se dedica a brindar más y mejores momentos, formando parte de las familias y hogares centroamericanos. Lidera el grupo de empresas que produce alimentos en El Salvador y los distribuye en toda la región, exportando un 70% a toda Centro América y Estados Unidos. En los últimos años ha realizado importantes inversiones para continuar satisfaciendo a sus consumidores con su portafolio de productos, consolidándose como la empresa líder de boquitas en la región. Actualmente, la compañía cuenta con más de 4 mil colaboradores y comercializa más de 60 marcas entre productos salados, confitería y galletas. La fabricación de sus productos proviene de alimentos del campo, ingredientes naturales como maíz, maní, plátano, yuca y trigo, mismos que son elaborados en 5 plantas de producción y 3 centros de fabricación periféricos.



Fiscalía contra la Corrupción realizó diligencia ocular en proyecto Puente Belice II

La Fiscalía contra la Corrupción realizó diligencia de inspección ocular en la construcción del Puente Belice 2, en la ciudad de Guatemala. El operativo se desarrolló “en seguimiento a investigación por posibles irregularidades en la construcción de dicha obra”, así lo informó el ente Ministerio Público (MP).

La ministra de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV), Jazmín de la Vega, informó en la segunda semana de febrero, que la construcción del Puente Belice II había sido suspendida, por posibles inconsistencias detectadas. En su momento, se mencionó que no se consideró el derecho de vía ni el movimiento de postes de alta tensión eléctrica.



De la Vega, durante recorrido de supervisión en la Pista de Taxeo en el Aeropuerto Internacional La Aurora (AILA), indicó que el contrato para la construcción del Puente Belice II continuaba en análisis, al tiempo de señalar que ya se habían reunido con la empresa a la que le fue adjudicada la obra y que ésta manifestó no tener ningún inconveniente con la revisión del contrato.

La ministra del CIV, indicó que éste contrato como todos los que hay en el Ministerio deben ser analizados cuidadosamente, en este caso, porque el proyecto es muy grande.

El proyecto Puente Belice II tiene proyectada una inversión de 1 mil 785 millones de quetzales, y solo para la parte del diseño fueron entregados 50 millones de quetzales. La suspensión fue anunciada por la ministra del CIV, durante reunión de trabajo en el Congreso de la República.

El pasado 14 de febrero, durante un evento empresarial, el alcalde Ricardo Quiñonez, se refirió a la suspensión, luego de ser abordado en el tema y manifestó:

“La ministra está actuando de la manera correcta, ella está evaluando no solo un proyecto de los que heredó, sino un conjunto de proyectos en los que están haciendo una evaluación. Y es lo que cualquiera de nosotros haríamos al llegar a un puesto y una responsabilidad pública, hacer una evaluación minuciosa y seguramente, ella va a darle los elementos y a continuar revisando cada una de esas obras importantes y estratégicas. En el caso del Puente Belice nosotros estamos a la expectativa, es una obra de infraestructura estratégica del país, diría yo de emergencia nacional, el tema que tiene que ver con la construcción de infraestructura que alivié el tráfico y el tránsito vehicular. El puente de Belice es una de esas infraestructuras, y confío en que esas revisiones que se puedan hacer lleguen a que la infraestructura que se tiene que ejecutar por parte del Ministerio tenga la certeza de la ministra que lo que se está haciendo tenga el producto final que es lo que necesitamos los guatemaltecos”.



Los trabajos de construcción de este proyecto iniciaron el 13 de noviembre de 2023. El objeto es interconectar varias zonas de la capital y mejorar la salida en la ruta al Atlántico.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



MINGOB y Sistema Penitenciario desarticulan lo que han denominado “call center de extorsiones en Santa Teresa”

Agentes de la División Nacional Contra el Desarrollo Criminal de las Pandillas (Dipanda) de la Policía Nacional Civil (PNC) y del Grupo Élite del Sistema Penitenciario (SP) realizaron recientemente, una requisita en el Centro de Detención Preventiva Para Mujeres Santa Teresa, zona 18 capitalina, en búsqueda de objetos prohibidos.



Durante las inspecciones en los diferentes sectores de la cárcel en mención, las fuerzas de seguridad decomisaron 122 dispositivos móviles, 9 tarjetas SIM, 5 routers, bebidas embriagantes, cargadores para celular y cables USB, entre otros ilícitos que representan un riesgo para la seguridad ciudadana y el orden dentro del centro penitenciario. También fueron encontrados accesorios para celulares como cables y audífonos los cuales fueron destruidos frente a las autoridades que asistieron. Los teléfonos fueron Consignados para análisis y fortalecer investigaciones.

También, la privada de libertad Erica del Rosario A. tenía en posesión 2 celulares y fue consignada por esta razón. Mientras que las reclusas Claudia Carina R. y Ana Elizabeth S. fueron movilizadas a otra área de la cárcel, tras confiscarles bebidas embriagantes.

El Ministerio de Gobernación (MINGOB), informó que estas acciones forman parte del plan de trabajo del Ministro Francisco Jiménez, que busca combatir y erradicar las extorsiones y las actividades ilícitas dentro de los centros penitenciarios del país.

El mensaje fue publicado por Jiménez, en su red social “X”: *“Hace poco encontramos algo como un Call Center de extorsiones, ¿cómo le llamamos a la incautación de ayer en la Cárcel de mujeres Santa Teresa? 122 celulares, 5 routers de internet y 9 SIMS adicionales. 🍷 ¡Quiero que los extorsionistas sepan que vamos por ellos!”*

CIV ejecutará fianza de cumplimiento por gradas eléctricas en el Aeropuerto Internacional La Aurora



Durante la supervisión de obra en la Pista de Taxeo en el Aeropuerto Internacional La Aurora (AILA), que efectuó la ministra de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV), Jazmín de la Vega, indicó que se realizó la recepción de la obra que alcanza los 634 metros de largo y 24 de ancho. La funcionaria manifestó que la empresa contratista cumplió con el plazo establecido, por lo que se continuará con la segunda fase, que estaría finalizada en aproximadamente 6 semanas.



De la Vega, también informó que debido al incumplimiento de contrato de la Tecnologías Smart Home, Sociedad Anónima, licitación (DGC-LIT-05-2023) para la “adquisición de elevadores. Con NOG 100438857”. El contrato asciende a Q8 millones 650 mil e incluía ocho elevadores y seis escaleras eléctricas a una empresa, no obstante, el tamaño de estas no se ajusta para lo que habían ofrecido.



El 4 de julio de 2023 el titular de la Dirección de Aeronáutica Civil (DGAC), Francis Argueta, firmó el contrato administrativo DS-31-2023 con Hernán Alfonso Ríos Balleza, representante de Tecnologías Smart Home, Sociedad Anónima,

acerca de la licitación (DGAC-LIT-05-2023), sobre la “adquisición de elevadores (ascensores) para pasajeros y carga, escaleras mecánicas (escaleras eléctricas) y servicio de instalación en el Aeropuerto Internacional La Aurora (AILA).



Impulsando el Desarrollo Sostenible, se efectuó el Encuentro Alianzas 360

CentraRSE en colaboración con el Sistema de las Naciones Unidas en Guatemala, realizaron el evento Alianzas 360: Impulsando el desarrollo sostenible de Guatemala, que reunió a más de 300 participantes representantes de diversos sectores para crear un futuro más próspero y sostenible para Guatemala.

Unidos por un futuro mejor:

Organismos internacionales, cuerpo diplomático, empresarios, cámaras y gremiales, sociedad civil, academia y sector público se dieron cita en este encuentro histórico, donde el diálogo y la colaboración fueron los protagonistas. Juntos, exploraron soluciones innovadoras en los temas:

El Encuentro Nacional tuvo como objetivo proporcionar un espacio de intercambio entre diferentes actores, para la construcción de alianzas basadas en consensos y redes dinámicas y así, establecer objetivos que permitan aportar a las metas de desarrollo o solucionar problemáticas, mediante la acción que contribuya a la generación de ideas, planes y políticas para el desarrollo sostenible del país.

Para lograr este objetivo, se desarrollaron 5 encuentros basados en las temáticas de sostenibilidad, las cuales fueron Gobernabilidad, Prosperidad, Planeta y Personas.

Como primer Encuentro se desarrolló el tema de Gobernabilidad, donde se promovió la participación de los diferentes sectores del país en el desarrollo de políticas públicas para impulsar el desarrollo sostenible promoviendo una cultura ciudadana que reconozca el firme cumplimiento de la ley, el comportamiento ético y la construcción de una visión a largo plazo para Guatemala.

El segundo Encuentro fue Prosperidad, en donde se enfatizó el camino hacia más y mejores empleos y cómo fortalecer los emprendimientos, tomando en cuenta la igualdad de oportunidades para hombres y mujeres. El tercer Encuentro que se realizó fue el concerniente a Planeta, en donde se presentaron los retos del cambio climático para nuestro país y las líneas de acción en la gestión integral de riesgos que pueden ayudarnos a prepararnos mejor como sociedad.

Y por último se contó con el Encuentro de Personas, en donde dimos una mirada a la situación actual de los retos sociales de nuestro país en materia de educación, salud y nutrición, y las recomendaciones para que la calidad de vida de la población tanto rural como urbana mejore a corto, mediano y largo plazo.



En este evento, el cual el primer día lo inauguró Ana María Díaz en nombre del Sistema de Naciones Unidas en Guatemala y en su segundo día fue aperturado por la Presidenta en Funciones, Karin Herrera, se tuvo la participación como expositores de plenarias a Ana María Díaz, José Cruz-Osorio y Fernando García de PNUD, así como destacó las exposiciones de María-Noel Vaeza de ONU Mujeres y Tania Goossens del Programa Mundial de Alimentos.

Entre los panelistas, destacaron Catalina Soberanis de PNUD, Josué Murillo de PADF, Raquel Zelaya de ASIES, Juan Carlos Zapata de FUNDESA en el panel "Gobernabilidad, pilar fundamental para el desarrollo. En el panel "Retos de empleabilidad y emprendimiento en Guatemala" se contó con Juan Carlos Paiz de Guatemala no se detiene, Hugo Maul de CIEN, Desirée Díaz de ENEL Guatemala,

Adela Sagastume de Fundación Génesis Empresarial.

Asimismo, en el panel "Estrategias para construir un futuro verde", participaron Iría González de CBI, Irasema Magaña de CONRED, Silvio Herrera de IRC y Werner Tánchez (de NATURACEITES).

Por último, en el panel "Prioridades nacionales para el desarrollo social" se contó con la participación de Carolina Quinteros de PADF, Verónica Spross de Empresarios por la Educación, Manuel Rodríguez Pumarol de UNICEF y Pablo Salazar de UNFPA.

Logros de este evento que impulsan el cambio:

- Nuevos y fuertes alianzas entre diversos actores: una base sólida para el trabajo conjunto.
- Ideas, planes y políticas para enfrentar desafíos urgentes: una hoja de ruta hacia un futuro mejor.
- Plenarias, conversatorios y paneles que resaltaron la importancia de la colaboración: un espacio para compartir experiencias y conocimientos.